

2 Politique

Réconciliation nationale

L'engagement de Jean-Boniface Assélé

O. N.

Libreville/Gabon

S'exprimant, samedi dernier, au siège du Centre des libéraux réformateurs (CLR), son parti, le premier adjoint au maire de la commune de Libreville s'est dit favorable à une rencontre entre le chef de l'État Ali Bongo Ondimba, et son principal opposant Jean Ping, par ailleurs leader de la Coalition pour la nouvelle République (CNR). Non sans promettre de "se battre pour qu'Ali Bongo Ondimba reçoive tout le monde".

AU cours de sa sortie, samedi dernier au cabaret des artistes, siège de son parti le Centre des libéraux réformateurs (CLR), Jean-Boniface Assélé, répondant à une question de la presse, n'a pas manqué d'évoquer le "climat de tension politique" issu de la Présidentielle du 27 août 2016. Se



Le président du CLR, Jean Boniface Assélé...

prononçant sur la dernière offre du président de l'Union pour la nouvelle République (UPNR), Louis-Gaston Mayila, un autre baron comme lui du régime de feu Omar Bongo Ondimba, qui a appelé successivement à un troisième dialogue politique puis à la réconciliation nationale, le premier adjoint au maire

de la capitale lui a donné raison, "dans une certaine mesure". Pour une sortie définitive de crise, le président du CLR estime qu'"il est nécessaire que les principaux antagonistes se parlent". Il a d'ailleurs déclaré que sa formation politique, qui est membre de la majorité républicaine et sociale pour



...et les siens entendent s'investir "pour dire au président Ali Bongo Ondimbade recevoir tout le monde".

l'émergence, et lui-même, devront s'investir pour atteindre cet objectif. "Nous devons nous battre, a-t-il dit, pour dire au président de recevoir tout le monde". Dans cette perspective, le général à la retraite n'a pas hésité à "mettre en garde" ceux qui sont autour du président de la République "de ne pas faire barrage".

Tout en se disant défavorable à un troisième dialogue tel que prôné par certains acteurs politiques, Jean-Boniface Assélé qui dit entretenir des "relations formidables" avec le leader de la CNR, soutient toutefois que "Louis-Gaston Mayila, Jean Ping, Zacharie Myboto, Casimir Oyé Mba et d'autres sont prêts à discu-

ter avec le président Ali Bongo Ondimba" dont ils contestent la victoire. A noter que depuis samedi dernier, aucune voix ne s'est encore élevée pour répondre, ou tout au moins apprécier, cette sortie du président du CLR, deuxième parti de la famille politique qui soutient l'action du chef de l'Etat.

Vie des partis/PDG/Mouila

Léon Nzouba communique avec la base



Le membre du Bureau politique de Mouila, Léon Nzouba (c) lors des travaux.



Les militants PDG de Mouila pendant l'exécution de l'hymne de leur parti.

F. N.

Mouila/Gabon

Cette rencontre intervient après la confirmation de son élection au poste de membre du Bureau politique pour le compte de la ville de Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié. C'était à l'issue des travaux du 11e congrès ordinaire avancé du Parti démocratique gabonais (PDG).

ÉLU membre du Bureau politique (MBP) du Parti démocratique gabonais pour le compte de la ville Mouila (PDG) à l'issue du 11e congrès ordinaire avancé du PDG, le Pr. Léon Nzouba a échangé, le week-end écoulé, avec les militants des fédérations A, C et D du 1er arrondissement du chef-lieu de la province de la Ngounié. C'était dans la salle de réunion du service provincial de la Famille. En présence de la secrétaire commu-



nale du PDG, Pascaline Mamboundou, des secrétaires fédéraux et des militants de base. Occasion pour le Pr Léon Nzouba de remercier personnellement l'ensemble des Pdgistes de sa circonscription politique pour avoir porté massivement leurs choix sur sa personne. Il a restitué à l'assistance les principales

résolutions du 11e congrès ordinaire avancé du PDG. Des assises, qui se sont tenues sur le thème de la « Régénération et de la Revitalisation », et qui ont débouché sur une reconfiguration quasi totale de ses instances. A en juger notamment, a-t-il avancé, par la floraison d'innovations et autres recommandations qui ont été

prises dans le souci de regonfler, avant tout, le moral des troupes mis en berne depuis la présidentielle d'août 2016. De même, a-t-il indiqué, les travaux dudit congrès ont également été l'occasion pour les congressistes venus des neuf provinces du pays et de la diaspora, de formuler un certain nombre de recommanda-

Vue partielle des militants.

tions. Parmi lesquelles une nouvelle offre politique, la nécessité de corriger les erreurs de casting en matière de gestion des ressources humaines, l'interdiction formelle de créer des courants politiques, l'accélération de la mise en œuvre du Plan de relance de l'économie (PRE) dans toutes ses composantes, la redéfinition de chaque acteur et la révision des critères d'adhésion à la majorité républicaine et social pour l'émergence, etc. Par ailleurs, il a rappelé aux secrétaires de comités, de sections et aux fédéraux l'urgence de réactualiser le fichier des militants. Avant de revenir longuement sur la sensibilisation, particulièrement sur les

éléments de langage face à leurs adversaires politiques de l'opposition. En s'appuyant sur les réalisations initiées en faveur des populations de Mouila et ses environs, de 2011 à nos jours. Notamment la création et l'ouverture des voies secondaires, l'installation et la réhabilitation des bornes fontaines, l'érection des barrières dans toutes les écoles de la commune, l'aide multiforme aux personnes nécessiteuses, la construction d'une quinzaine de maisons modernes à des familles démunies, etc. S'en est suivi un échange sincère et constructif à travers un exercice de questions/ réponses avec l'assistance. Des échanges très fructueux qui, de l'avis général, ont permis de relancer les activités politiques du PDG dans le 1er arrondissement de la commune de Mouila. Reste à mettre en pratique ces bonnes résolutions sur le terrain.